

# Asthme chez l'enfant

**Les asthmes infantiles, d'autant qu'ils s'accompagnent fréquemment de foyers suppurés adénoïdo-amygdaliens ou sinusiens, sur lesquels la crénothérapie a forte prise, semblent très sensibles au traitement soufré et, ce, dès la première cure.**

Les gaz thermaux des EAUX-CHAUDES se sont avérés d'un effet éminemment bienfaisant tant par leur action immédiate de sédation des crises et d'effets eupnéisants que par leur intervention profonde et durable.

Ils émanent directement et naturellement des griffons.

Les séances sont quotidiennes.

Leur fréquence et leur durée sont fixées par le médecin prescripteur et l'application est faite par les soins et sous surveillance des agents thermaux spécialisés.

Mais si les gaz thermaux sont la base fondamentale du traitement, ils n'en constituent pas la totalité. S'ajoutent, selon les cas, et toujours selon la détermination individuelle par le médecin :

- les aérosols thermaux, produits par détente in situ de gaz thermal sur un courant d'eau naissante,
- les humages de constitution purement thermale sans intervention d'air,
- la balnéothérapie en baignoire.

